



PSA eröffnet neue Deutschlandzentrale - Ministerpräsidentin Hannelore Kraft würdigt Bedeutung für NRW

PSA eröffnet neue Deutschlandzentrale - Ministerpräsidentin Hannelore Kraft würdigt Bedeutung für NRW
Eröffnung mit hochrangigen Gästen aus Politik, Wirtschaft und Verbänden 8.500 Quadratmeter großer Neubau bietet Raum für über 400 Arbeitsplätze Beide Marken profitieren am neuen Standort von Synergieeffekten
Nur ein Jahr nach dem offiziellen Spatenstich haben die beiden Automobilunternehmen Peugeot Deutschland GmbH und Citroën Deutschland GmbH eine neue, gemeinsame Deutschlandzentrale im Airport Businesspark in Köln-Gremberghoven bezogen. Zur offiziellen Eröffnung des Neubaus empfing der französische Mutterkonzern PSA Peugeot Citroën am 6. September zahlreiche hochrangige Gäste aus Politik, Wirtschaft und Verbänden. Die Ministerpräsidentin von Nordrhein-Westfalen, Hannelore Kraft, der Oberbürgermeister der Stadt Köln, Jürgen Roters, sowie der französische Generalkonsul Michel Giacobbi würdigten die Bedeutung des französischen Automobilkonzerns für den Standort Köln mit Grußworten. In ihrem Beisein sowie in Gegenwart des PSA-Personalverantwortlichen für Europa, Olivier Dardart, eröffnete Jean-Philippe Imparato, PSA-Direktor Niederlassungen, die Deutschlandzentrale.
Der Einzug in das neue Gebäude markiert für die beiden Automobilmarken Peugeot und Citroën den Beginn eines neuen Kapitels und den Startschuss für neues Wachstum in Deutschland. "Ein Jahr nach dem Standortwechsel der Marke Peugeot von Saarbrücken nach Köln ist eine Zeit des Übergangs beendet und die Motivation der Mitarbeiter hoch. Die Löwenmarke spürt auch angesichts erfolgreicher Modellneuheiten wie des Peugeot 2008 und 308 neue Dynamik", sagte Marcel de Rycker, Geschäftsführer von Peugeot Deutschland. Citroën-Deutschland-Chef Holger Böhme erklärte: "Citroën Deutschland profitiert jetzt nach langen Jahren am alten Standort in Köln-Westhoven von den Vorzügen eines modernen Neubaus. Unser Team führt nun unter optimalen Arbeitsbedingungen neue Modelle wie den Citroën Grand C4 Picasso und C3 zum Erfolg." Christof Blank, Direktor zentrale Unternehmensbereiche, betonte: "Beide Unternehmen können in den markenübergreifenden Zentralbereichen unter einem Dach viel besser zusammenarbeiten. Die gemeinsamen Arbeitsfelder sind definiert, die Wege sind wesentlich kürzer und die Kommunikation ist damit viel einfacher."
Kraftstoffverbrauch in l/100 km kombiniert für Baureihe 2008: 5,9 - 3,8*; Baureihe 308: 5,8 - 3,6; Baureihe Grand C4 Picasso: 6,3 - 3,8; Baureihe C3: 6,7 - 3,4; CO2-Emissionen in g/km kombiniert für Baureihe 2008: 135 - 98*; Baureihe 308: 134 - 95; Baureihe Grand C4 Picasso: 145 - 98; Baureihe C3: 155 - 87
* Werte mit rollwiderstandsoptimierten Reifen ermittelt. Alle Angaben gemäß den amtlichen Messverfahren.
Ihr Ansprechpartner bei redaktionellen Rückfragen: Thomas F. Schalberger
Tel.: 0681-879 203.
Fax: 0681-879 545
E-Mail: thomas.schalberger@peugeot.com
img src="http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pnr_="543834" width="1" height="1">

Pressekontakt

PEUGEOT Deutschland

66119 Saarbrücken

thomas.schalberger@peugeot.com

Firmenkontakt

PEUGEOT Deutschland

66119 Saarbrücken

thomas.schalberger@peugeot.com

PEUGEOT Deutschland gehört zum PSA-Konzern, dem größtem Privatunternehmen Frankreichs. Von der 1967 gegründeten und in Saarbrücken ansässigen Deutschland-Zentrale aus werden Import, Vertrieb und Teileversorgung gesteuert. Über 1.950 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen in den bundesweit 16 Niederlassungen/Filialen und 5 Regionaldirektionen für den Erfolg der französischen Marke. Seit Beginn der Serienproduktion im Jahr 1891 hat PEUGEOT weltweit über 40 Mio. Fahrzeuge hergestellt. Die Faszination für PEUGEOT-Produkte ist ungebrochen groß. Mit 123.791 Pkw-Zulassungen und 4.379 Zulassungen bei leichten Nutzfahrzeugen hat Peugeot Deutschland 2003 das Rekordergebnis des Vorjahres noch einmal deutlich übertreffen können. In absoluten Zahlen verzeichnet Peugeot Deutschland damit das stärkste Wachstum aller auf dem deutschen Markt vertretenen Fahrzeuganbieter.